



ホームページは、QRコード
又は 星が丘公民館で検索



Twitterによる情報
配信を行っています！

第224号

発行日 令和4年3月31日
発行 相模原市立星が丘公民館
相模原市中央区星が丘3-1-38
電話 042-755-0600
編集 館報編集委員会
館内人口 17,826人(男8,957人 女8,869人)
世帯数 8,513世帯(令和4年3月1日現在)

キラキラのランタンで作ろう！

＜青少年委員会・環境講座＞

～ソーラーランタンを作ろう～

環境講座で太陽光を利用したランタン作りに小学生が挑戦しました。

ペットボトルや紙コップと100円ショップで購入できる省エネルギーLEDライトを使った工作で素敵なおリナルランタンが出来上がりました。



幻想的な光で、目も輝いています！

～子どもたちの感想～

○×クイズが少し難しかったけど楽しかったー！
ちょっと気になって参加したら遊び心満載で楽しかったです！
SDGsのことを知れて面白かった。

地球温暖化対策の大切さを知った。



○？×？どっちかな！？みんな大正解！
早速部屋を暗くしてみんなの作品が投影されると、すごくきれいで幻想的な灯りに思わず歓声が上がりました。

参加した皆さんも手作りランタンに大満足！
太陽光を利用した発電はクリーンエネルギーでCO2の排出が一切ないそうです。

講座では、さがみはら地球温暖化対策協議会イメージキャラクターのさがぼーくんと一緒にクイズで地球温暖化についても学びました。

世界中で異常気象が深刻な問題になっています。

「温室効果ガス」を少しでも減らすために、私たちができる日々の取り組みが、次世代に少しでも良い環境を残せる大切な行動だと痛感しました。

目次

P1 事業報告「環境講座」、P2~P3 事業報告「おやこの食育講座」「クリスマスコンサート」「すずかけ学級の思い出」「改修検討結果報告」・ステラ、P4 新任・離任職員のお知らせ・事業案内・図書室からのお知らせ 等

成人学級 参加者大募集！

『備える』その時、あなたは大丈夫？

今後、起きたであろうことのために『生きる力』を身に付けよう！

募集期間 4月1日(金)～4月29日(金)

募集人数 20人

回	日程	学習内容
1	5/14(土)	開級式・トーンチャイム
2	5/21(土)	焼製づくり
3	5/28(土)	おからを使った味噌づくり
4	6/4(土)	免疫力アップのための食事と運動
5	6/11(土)	パークゴルフ
6	6/18(土)	身近な防災(富士山噴火の話など)
7	6/25(土)	身近な防災(グループワーク)
8	7/2(土)	朗読を楽しむ
9	7/9(土)	魔油でロウソクを作ろう
10	7/16(土)	健康体操・閉級式

・開催時間は午前9時45分～正午。但し、第5回は9時～。

・今後の新型コロナウイルス感染状況により、中止になる可能性もありますので、ご承知おきください。

・詳細は公民館まで問合せください。

ロビーに展示しました

みんなでひな祭り！

3月3日は桃の節句。「ひな祭り」に向けて、地域の方からお借りしたひな人形と吊るし雛を公民館ロビーに飾りました。

季節を感じる公民館にたくさんの方が来館され、親子で写真撮影をしていました。



～お世話をありがとうございました～

興津 明喜 前館長代理
南土木事務所へ異動



たくさんの子どもたちがほっこりのぬり絵をぬってくださいました！

図書室からのお知らせ

こどもの本

- ・『北条政子』 野村 朋弘
- ・『北条義時』 野間 与太郎
- ・『夜カフェ』11 倉橋 煙子
- ・『アンパンマンとさばくのたから』 やなせ たかし
- ・『全仮面ライダー完全超百科』 講談社
- ・『すみっこぐらしをさせ♪』 主婦と生活社
- ・『かいけつゾロリきょうふのダンジョン』 原 ゆたか



- ・毎週月曜日
- ・第2木曜日 (図書整理日)
- ・祝日の翌日 (通年開館日)



- 感染症予防対策を実施しています。
入室前に、マスクを必ず着用し、設置してある消毒液で手指消毒をお願いします。

※人気のある本は、ご提供までに時間がかかる場合があります。
ご予約をおすすめします。

おすすめ本

大人の本

- ・『ブラックボックス』 砂川 文次
- ・『探花』 隠薇捜査9 今野 敏
- ・『絵の中のモノ語り』 中野 京子
- ・『愚かな薔薇』 恩田 陸
- ・『真夜中のマリオネット』 知念 実希人
- ・『鎌倉殿の13人』 NHK出版
- ・『肺臓の病気がわかる本』 糸井 隆夫

＜編集後記＞
私は、生まれて初めてパンデミックを経験しました。日常の行動が制限され、外出好きの私にとっては気持ちが落ち込んでいる時、東京と北京でオリンピック・パラリンピックが開催され、日本人選手の活躍を報道で見るたびに、明るい気持ちになりました。
個人的には開催出来て良かったなと思っています。(T・T)

